
田中組の旧本社に

江戸時代から続く

一本のかりんの木

がありました。ふふ

丸は「家族愛」「お客

様第一主義」の象徴

と し て 生 ま れ た

キャラクターです!

裏面スタッフ紹介コーナー
「WHO ARE YOU?」

にてプロフィール紹介！

どんな業務を担当していま
すか？
ソリューション事業部に配
属され、出店したい方など
テナントを探している方に
紹介するために、街で物件
調査を行っています。
入社してみて感じたギャッ
プはありますか？

どんな業務を担当していま
すか？
先輩の下で現場で施工の写
真撮影、現場での職人の皆さ
んへの声掛けなどを行って
います。最近では現場朝礼を
仕切ることもあります。
入社してみて感じたギャッ
プはありますか？

内定者のときに大型マン
ション新築工事の現場で研
修をさせてもらいました。
現在の現場に配属され、規
模によって作業が異なるこ
とがわかりました。
社会人になって学生の頃と
変わったことは何ですか？
学生の時よりも朝が早くな

りました。早起きは得意では
ないので、生活習慣に気を付
けるようになりました。
これからどんな風になりた
いですか？
職人さんに質問されても答え
られないことが多いと感じて
いるので、資格にチャレンジ
して知識をつけたいです。

現在は現場を担当していま
すが、初めはソリューション
事業部で不動産業務を担当
していましたよね。会社から
ジョブローテーションの話
を受けたときに感じたこと
を教えてください。
　営業職の配属でしたが、も
ともと現場を経験してみた

いと思っていました。ありが
たいチャンスだと感じその
話を受けようと思いました。
社会人になって学生の頃と
変わったことは何ですか？
社会人になるときに一人暮
らしを始めました。生活に
どれくらいお金がかかるか
など考えられるようになっ

たと思います。
これからどんな風になりた
いですか？
職人さんと話す中で初めて
出会う単語が多くありま
す。営業職に戻った際も活
かせることがあると思うの
で、ちゃんと会話できるよ
うになりたいです。

アットホームな職場だと感
じています。身近に年の近
い先輩もいるので話しやす
いです。
社会人になって学生の頃と
変わったことは何ですか？
時間の使い方が変わりまし
た。「1日何時間仕事」という
のが決まっているので、残

りの時間をどのように有効
に使うかを学生の時よりも
考えるようになりました。
これからどんな風になりた
いですか？
まだまだできないことがたく
さんあるので、いずれは上司・
先輩のように1人でできるよ
うになりたいと思います。

どんな業務を担当していま
すか？
ソリューション事業部で賃
貸物件に関するお客様から
の問い合わせ対応やサイト
への物件登録、テナント調
査などを行っています。
入社してみて感じたギャッ
プはありますか？

優しいスタッフの方が多く
て、暖かい会社だと思いま
した。
社会人になって学生の頃と
変わったことは何ですか？
学生のときには金銭的にで
きなかったことができるよ
うになり、価値観が広がり
ました。

これからどんな風になりた
いですか？
1人で何でも完璧にできる
日は来ないかも知れないで
すが、まずはお客様への物
件等のご案内をできるよう
になりたいと思っていま
す。

どんな業務を担当していま
すか？
現在は現場で先輩に確認し
てもらいながら作業してい
ます。日報を書くことも私
の仕事です。現場に出る前
は設計企画部の業務を担当
していました。図面を描い
たり、見積り作成の手伝い

をしていました。
日本に来て驚いたことはあ
りますか？
夏はとても暑く、強い雨も
降るのでベトナムに似てい
ると思いました。ベトナム
にいるとき、日本は穏やか
な気候だと思っていたので
ビックリしました。

これからどんな風になりた
いですか？
わからない言葉がたくさん
あるので、早く覚えて仕事
に慣れたいと思っていま
す。
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まもなく入社半年を迎える新入社員の皆さんにインタビューを行いました！



TANAMAGAはSDGs達成に協力しています

環境整備▶9月22日 (木 )点検実施予定
9月誕生日▶渡辺剛さん・柴山さん・田村さん・渡辺（勝）
さん・赤根さん・番場さん。お誕生日おめでとうござい
ます！
休暇のお知らせ▶坂爪さんが10月より産休・育休に入
ることになりました。おめでとうございます！お休みの
間、管理部内で業務を引き継ぎます。

　健康診断のスケジュール
の管理を徹底して行うこと
で、受診率100％を維持し
ています。その他にも女性
特有のがん検診について、

希望者は全額会社負担で毎
年受診することができま
す。また人間ドック受診に
対する取り組みもありま
す。部長職以上は人間ドッ

クの受診100％。その他の
スタッフで人間ドックの受
診を希望する場合、会社か
ら補助を受けることができ
ます。

TANAKA’S STAFF

入社のきっかけ
　1995年7月5日生まれ。出
身はベトナムのハイフォンで
す。建築や土木を学ぶことが
できる鉱山・地質大学を卒業
しました。その他に日本語学
校にも通学。2022年5月に田
中組に入社しました。
趣味
　読書と旅行です。最近は経
済に関する本を読んで勉強し

ています。
日本での生活
　日本に来てからお店でベト
ナム料理を食べたことはあり
ません。食べたくなったとき
は自分で作っています。大学
生の時は一人暮らしをしてい
ました。得意料理はありませ
んが、なるべく毎日お弁当を
作るようにしています。
　

Twitterスタート
7月25日より田中組・
ファムねっと(不動産
ブランド)がTwitterを
始 め ま し た。も っ と
知ってもらえるような
情報をお届けしてまい
ります。

環境整備点検
7月29日に環境整備点
検が実施されました。
社内浸透をより進める
ため、各チームのリー
ダーが参加する報告会
の最後に改善事項を確
認する取り組みが始ま
りました。

23卒採用実施中
8月9日に単独説明会
が開催されました。田
中組では随時説明会や
採用試験の実施を行っ
ています！お問い合わ
せは管理部齋藤までお
願い致します。

事にお引渡しすることがで
きました。

私が担当
しました

　木製家具を製造している
有限会社奈良工房様の作業
所の新築工事を担当致しま
した。
　構造は鉄骨造平屋。広い
敷地内での工事であったた
め、掘削残土の仮置き場所、
重機の配置場所など十分に
スペースを確保できたこと
もあり、スムーズに工事を
進めることができました。

　内部の鉄骨の塗装色に関
しても、「既存の工場の鉄骨
が黒色のため建物の中が暗
く感じていたので、新しい
ところは明るくしたい。」と
のお客様の要望により緑色
にしました。実際に内部は
明るく感じられ、お客様か
らも「明るくなったね！」と
好評でした。
　また、今回も事故無く無

活を送る上でも、自分に
とって道理が通っている考
えが誰かにとってマイナス
な考えである可能性を頭に
入れて置く必要がありま
す。また、自分とは違う考え
に気が付けるように意識す
る必要もあると思います。
正しいと思うことをただ行
うだけでは、押しつけに
なってしまう可能性があ
り、人間性が高い行動とは
言えないと思います。相手
の気持ちを考え行動できる
人物を目指して欲しいと思
います。

　SDGsに取り組んでいる
とトレードオフという言葉
に出会います。一方を尊重
するともう一方に損害が出
るというような、両立でき
ない関係性を指す言葉で
す。開発途上国の産業を発
展させるために水力発電の
ダムを建設したら、住人の
強制退去や森林伐採が問題
となってしまったという事
例があります。正しいと思
うことをするのは、簡単な
ことではありません。人に
よって考えは様々なので、
全ての人が納得することは
非常に難易度が高いと思い
ます。だから、仕事や日常生

　私はスタッフの皆さんに
「人としての根の部分を大
切にして欲しい」という話
をよくします。建物に頑丈
な基礎が必要なように、人
間性を高めることがお客様
や共に働くスタッフから信
頼されるために必要なこと
だと思います。「人間性を高
める」と似た意味で「人とし
て正しいことをする」とい
う言い方をすることがあり
ますが、人によって考える
正しさが異なるものだと思
います。「郷に入っては郷に
従え」というように地域に
よって異なる文化・正しさ
を持っています。

ただしさに
殺されないために

御田寺 圭（著）

田中
社長おすすめBOOK


